



Cotisations 2018

Att. Comités Nationaux

Les cotisations annuelles couvrent la période allant du 1^{er} Janvier au 31 Décembre.

Les renouvellements de cotisation doivent être reçus au Bureau Central du CIGRE avant le 31 Mars 2018.

Votre contact est: membership@cigre.org

L'adhésion individuelle est personnelle et non transmissible.

Nos prix sont hors TVA pour tous les pays.

Le Bureau Central du CIGRE n'est plus assujéti à la TVA française depuis le 01/01/2010. Cependant le N° de TVA intracommunautaire reste obligatoire pour les facturations France et pays de l'UE.

Prix nets en Euros

2018 Membership fees

Attn. National Committees

The yearly membership fees cover the period from January 1st to December 31st.

Renewals fees must be received at the CIGRE Central Office before March 31, 2018

Please contact: membership@cigre.org

Individual Membership is personal and not transferable.

Our fees are VAT free for all countries.

The CIGRE Central Office is not liable to French VAT since 01/01/2010. But the company VAT number is still mandatory for invoicing concerning France and EU countries.

Net prices in Euros

MEMBRE COLLECTIF I Administrations, organisations scientifiques et techniques, instituts de recherche, sociétés nationales et privées du secteur industriel et/ou commercial.	€ 538,00	COLLECTIVE MEMBER I <i>Administrative bodies, scientific and technical organisations, research institutes, public or private companies of an industrial and/or commercial nature.</i>
MEMBRE COLLECTIF II Universités et organismes d'enseignement supérieur.	€ 269,00	COLLECTIVE MEMBER II <i>Universities and Educational Bodies.</i>
MEMBRE INDIVIDUEL I Ingénieurs, dirigeants, chercheurs, enseignants, etc.	€ 80,00	INDIVIDUAL MEMBER I <i>Engineers, managers, researchers, professors, etc.</i>
MEMBRE INDIVIDUEL II Jeunes ingénieurs de moins de 35 ans. (Tarif accordé au maximum pour deux ans)	€ 40,00	INDIVIDUAL MEMBER II <i>Young engineers under 35. (Tariff granted for maximum two years)</i>

CIGRE 21 rue d'Artois, 75008 Paris, France
TEL. + 33 (0) 1 53 89 12 90 - FAX. + 33 (0) 1 53 89 12 99

CIGRE Association Loi 1901
TVA/VAT N° FR20784330201 - Siret 78433020100038 - APE : 7219Z